

2025  
1月

社会福祉法人 恵仁会  
こぶしの里・OMOIYARI 研究所 広報誌

木  
の  
恵  
み  
が  
み

迎  
春



写真：伊勢村耕充「白い法衣」



## 巳年の春、蛇の道にも福来る

～努力とともに幸運の訪れを願って～



社会福祉法人恵仁会 理事長 熊原保

新年あけましておめでとうございます。

昨年4月から社会福祉法人として新しい体制のもと、職員一丸となって頑張っています。恵仁会のテーマの一つに『楽しむ』があります。利用者の皆さんには、日々の生活の中で「楽しいこと」「びっくりすること」を織り交ぜながら健やかに過ごしていただくことを願い、また、職員には折々に『面白がって楽しむ』を意識しながら仕事をしようと話してきました。つまり、人生を楽しみ、暮らしに笑いをつくる力。人をも笑わせて楽しむ力『笑楽力』<sup>しょうがくりよく</sup>です。そんな思いの中で職員と共に無我夢中で突っ走ってきた昨年を、私なりに10大ニュースとしてまとめてみました。

### 2024年 恵仁会10大ニュース

1. 4月より『社会福祉法人恵仁会』として新たな一步を踏み出しました。
2. 障がい者支援事業の「OMOIYARI 研究所」と「恵夢相談支援事業所」を開設しました。
3. 「キレイプロジェクト」で施設全体の美化に取り組みました。
4. 新たに歯科衛生士2名による口腔ケアを開始し、健康管理を充実させました。
5. 美しさを目指して「メイクアップ教室」や「TGC（東城ガールズコレクション）」を開催し、ご家族と一緒に楽しみました。
6. OT（作業療法士）、PT（理学療法士）を8名体制とし、ロボット技術を用いたりハビリ機能を備える介護予防支援機器も導入しました。
7. 近隣市町の福祉介護施設と、非常災害時の応援協定を締結しました。
8. 家屋3棟及び土地、福祉車両、金銭などたくさんのご寄付をいただきました。（家屋は地域福祉目的に活用するよう現在DIYにより改修中です。）
9. 積極的な人材確保に取り組んだ結果、4月以降22名の新規採用を行いました。
10. マスコミに延べ6回取り上げられました。（中国新聞、山陽新聞、備北民報）

今年巳年です。蛇が古い殻を脱ぎ捨て新しく生まれ変わるように、巳年は新しい始まりや変化を意味すると言われていています。昨年、こぶしの里は大きく変わりました。新しい年も更なる変化と進化を求め、イノベーションをしながら職員一同頑張っていきたいと思っています。

皆様の変わらぬご支援、ご協力をお願いし、年頭の挨拶とさせていただきます。



# 障がい福祉サービス事業 OMOIYARI研究所

☎ 729-5121

広島県庄原市東城町川東  
147-3

☎ 08477-3-6660

OMOIYARI 研究所（多機能型事業所）が新たに開所しました。開所に伴うセレモニーでは、医師や看護師、作業療法士、理学療法士を含む職員が挨拶と自己紹介を行い、日々の活動を支える支援体制がしっかりと整っていることをお伝えしました。利用者の皆様からは、「できるだけ楽しく、面白いことを色々試しながら過ごしていきたい」という言葉があり、明るい雰囲気の中で交流が深まりました。続いて、休日、歌手活動もしている職

員が歌手となり行ったコンサートでは、手拍子が起こり、踊り出す方もいるなど大いに盛り上がりました。

OMOIYARI 研究所では、就労継続支援 B 型と生活介護を提供し、利用者の皆様に寄り添った支援を目指します。地域の皆さまに愛される施設を目指し、様々な活動を展開していきます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



## 開所のおもい

お互いを思いやる  
「おもいやりのまちづくり」

## 所 是

自由 できるだけ自由に  
自治 自分たちで治めて  
自律 自分たちで考えながら

## ルール

- 1 お互いに褒め合うこと
- 2 お互いに認め合うこと
- 3 お互い学び合うこと
- 4 自然・物・お金を大事にすること
- 5 おもいやりのまちづくりを創造すること

## おもいやりの言葉

お おもしろく  
も もくもくと  
い いきいきと  
や やりたいことを  
り 立派に

## サービス内容

- 就労継続支援 B 型（福祉作業所）  
就労に向けた訓練、就労の機会の提供その他必要な支援
  - ・ 公共施設の清掃・環境美化
  - ・ 木工品の製作 など
- 生活介護（障がい者の通所サービス）  
日常生活支援や自立支援を行う
  - ・ 日常生活における介護 など



生演奏、音響、照明が更にステージを盛り上げ観覧者との一体感が生まれました。この臨場感を写真ではお伝えしきれないのが残念です。



2024.11.28

## 第1回 東城ガールズコレクション

『老いの美しさに有難う。いつまでも綺麗でいたい』

本番前まで、緊張と不安の声が出番待ちの利用者さんと職員、スタッフから聞こえていました。ところが、ステージに立った途端、利用者さんはモデルさながらの笑顔とウォーキングを見せてくださいました。サブタイトルのとおり、皆さん老いを感じさせない美しさと輝きがありました。この堂々としたパフォーマンスはどこから湧き出た力なのでしょう。





見に来て下さったご家族の方とモデルになられた利用者さんからは、涙と感謝の言葉を頂きました。パートナーとしてランウェイを歩いてくれた職員も、いつも以上に素敵でしたよ (^-^)

西上デパート様、ウィー東城店様、東城みらいプロジェクト様、フラワーショップむつみ様、美容師の小田様のご協力で、華やかで素敵なステージにすることができました。

ご家族の皆様、関係者の皆様、たくさんの方にご来場いただき、本当にありがとうございました。



# ベランダ菜園 栽培日記



農業のベテラン利用者様と素人職員によるベランダ農業を行いました。ベテランの利用者様の指導と手伝いのもと、白菜や春菊を植えました。はじめはうまく育たず苦戦・・・利用者様にアドバイスをいただき、おいそなほうれん草と春菊を育てることが出来ました！！

利用者様も久しぶりに育てるということで、はじめは自信なくされていましたが、いざ始めるとイキイキと植えられ、指示も的確にされ、昔を思い出しながら楽しめました。



待ちに待った収穫の時、「また家に帰って農作業を行いたい！！」と笑顔で話しながら収穫されていました。今後も利用者様に教えていただきながら、園芸や農作業を行っていきます！

## また、来年も会おうや！

～こぶしの里 敬老会～

夏の暑さが少し和らいだ9月26日、こぶしの里で入所、通所合同の敬老会を行い、88歳から102歳の利用者様、総勢33名をお祝いしました。施設長からのお祝いの言葉と記念品を受け取られた後、長生きの秘訣をお伺いしました。

### 【長生きの秘訣】

- くよくよ、悩まない。
- 食事は、なんでも食べる。
- 無理のないように体を動かす。  
体操をする。
- 人の集まる場所に出て、みんなと楽しくおしゃべりをする。

今回5年ぶりに合同で敬老会を開催したのですが、その中で通所を利用されている方と、入所されている方が同級生。久しぶりの再開をお互いに喜んでおられました。もう、同級生はわしら2人しかおらん（女性同士）と話されていました。「来年もこの場所で会おう、長寿を祝ってもらおう！」と約束されていました。



外部から、地域で音楽活動をされているグループの方が来て下さり、参加された利用者様と懐かしい、なじみの曲を聴いたり、口ずさみ、楽しい時間を過ごしました♪



第2回

こぶしの里

# 大運動会



10月21日に通所、22日に入所にて大運動会が開催されました。いつもは穏やかな利用者様が、この日には目の色が変わり、それぞれのチームで選手代表の元に一致団結し勝利に向け競技を楽しまれました。全体で行う物倒しや綱引き、各チームの代表が行った借り物競争、キャッチリングを行いました。

借り物競争では我先にとお題の条件にあう

利用者様や職員を探し、いつもは見られない素早い動きでゴールする姿も！綱引きでは段ボールでできた軽トラに乗る職員を、みんなで協力し声を合わせて力強く綱を引いていました。優勝者にはメダルや称賛が送られ、チーム全体で喜ばれていました。また来年の運動会に向けリハビリや体操を行い活躍していただきたいです。



## Merry Christmas



12月25日、こぶしの里のクリスマス会を開催しました。

今年は大正琴の演奏の他、竖琴、電子ピアノなど素敵な演奏を奏でてくださいました。また、今年職員がハンドベルを演奏してイントロクイズを行い、大盛り上がり！最後はサンタさんからのプレゼントを受け取り、皆さん素敵な笑顔で喜んでくださいました。今年も1年を締めくくる楽しいクリスマス会を行うことができました(^-^)





## 東城の街なかにある古民家2棟を譲り受けました

日本庭園がある平屋の和風住宅と、元料理屋で、東城では貴重な木造3階建て家屋です。

平屋の建物は元の所有者の名前から「久吉亭」、3階建て家屋は、高齢者や障がいのある人たちが集い、社会参加することで生き甲斐を感じられる場となるよう「参甲斐」と名付けました。現在、地域の有志の皆さんにお手伝いいただきながらDIYで改修を行っています。

【寄付者：森下貞子様（江田島市）、伊藤道子様（福山市）、大平典子様（兵庫県尼崎市）】



久吉亭



DIY中!



参甲斐

## 福祉車両をご寄付いただきました

ご利用者様のご家族から、リフト付きの福祉車両を寄付していただきました。車椅子利用のご利用者様の送迎等に活用させていただいています。ありがとうございました。

【寄付者：福井俊之様（東城町塩原）】



## 寄付御礼

社会福祉事業に寄付をお寄せいただきました。ここにご芳名を報告させていただきますとともに、心よりお礼申し上げます。（順不同）

- 森下貞子様
- 伊藤道子様
- 大平典子様
- 田村寿一様
- 桑原富夫（トキエ）様
- 熊原教江様
- 藤井正人様
- 小川和史様

当法人への寄付金は所得税法第78条の寄付金控除の対象となります。



### 【編集後記】職員のと

TGC実行委員の1人としてこの春から準備を進めてきました。難波ふく枝さんが描かれた絵をプリントしたお揃いのTシャツを着て、職員は和気あいあいと楽しみながらやり遂げることができました。この取り組みがなければ、違う部署の職員さんと関わる時間もなかったもので、関わりを持つ良いきっかけとなりました。今回出てくださった利用者さんからは、『次回もでたい』と意欲的なお言葉を頂きました。第2回はあるのでしょうか!? 乞うご期待! (長谷)



社会福祉法人 恵仁会  
こぶしの里・OMOIYARI研究所

2025年1月10日発行  
☎ 729-5121 広島県庄原市東城町川東152-4  
TEL: (代) 08477-2-5252 / FAX: 08477-2-5253  
E-mail: kobushinosato@keijinkai-swc.or.jp  
ホームページ: <https://keijinkai-swc.or.jp>